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令和 7 年戸田市議会年間活動計画

常任委員会の年間活動テーマとスケジュール

議会改革特別委員会での主な取り組み

過去のテーマ
などはこちら

委員会名 年間活動テーマ テーマの背景

総　　務

災害対応に向けた体制の
整備について

災害関連死の防止、防災に関する人材育成などの観点
から調査・研究する。

戸田市の持続可能な財政
運営の調査・研究

将来にわたって本市が持続可能な財政運営を行ってい
くための調査・研究を行う。

文教・建設 都市整備におけるスマート
シティの考え方について

都市整備の分野において、全体を包括的に捉えるス
マートシティのような考え方を調査・研究していく。

健康福祉 孤独・孤立対策について 孤独・孤立に悩む人を取り残さないための対策について、
調査・研究していく。

市民生活 上下水道インフラについて 上下水道事業の経営状況およびインフラの観点から調
査・研究していく。

本市議会では、４つの常任委員会における「年間活動テーマ」の取り組みや、議会改
革特別委員会での取り組みなどを積極的に行っています。

令和７年も「戸田市議会年間活動計画」を基に活発な議員間討議を行い、執行部に対
してさまざまな提言を行っていきます。

議会の在り方の検討について
本市の持続可能な発展のために、議会と

してどうしていくべきかといった視点に立
ち、通年議会の導入の検討や、政策立案能
力の向上などについて協議予定。
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●協議
テーマについて執行部にヒアリング
を行うなど、調査・研究を進めます。

●協議
テーマに関連する団体と懇談会を開
催し、ご意見を伺うこともあります。

●視察検証
先進自治体などを視察し、本
市に生かせないか、検証を行
います。

●まとめ　　　　　　　
１年間の活動の結果をまとめ、執行
部に提言書などを提出します。

●テーマ設定

グループワークを取り入れながら活発に議論しています
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１月の選挙を経て、新たな顔ぶれでの４年間が始まった戸田市議会。そこで、皆さまに少しでも議員を身近に
感じていただけるよう、普段は議会の仕組みを紹介する「議会を知っ toco」の特別編として、25 人の議員を紹介
していきます。

質問は、議会広報委員会が複数用意した中から、議員本人が選んだものに答えていきます。

！ト　　  コ

～ 聞 き た い 知 り た い 議 会 の し ご と ～
シリーズ特別編
議員紹介❶ 議会を知っ

議席番号1 花
は な い

井　あきこ（日本共産党戸田市議団　1 期目）

議席番号2 河
か わ い

合　ゆうすけ（保守の会　1 期目）

議席番号3 渡
わ た な べ

辺　るい（新時代　1 期目）

Q.議員になろうとしたきっかけは？
A.困っている人の力になりたいと思ったため。
Q.趣味や特技を教えてください。
A.家族と一緒にボールを蹴ること、ネイル、ヨガ、フットサル、サッカー観戦。
Q.好きな食べ物はなんですか？
A.ラーメン、パスタ、そば、いちご
Q.尊敬する人は？
A.母

Q.議員になろうとしたきっかけは？
A.移民問題が起こっている埼玉で保守が立ち上がらないといけない。
Q.趣味を教えてください。
A.海外の旅に出て、外国の環境を知り、日本の良さを実感すること。
Q.これから挑戦したいことは？
A.戸田（そして日本）を保守・国粋化する！
Q.決意表明をお願いいたします。
A.日本人の日本人による日本人のための政治を行う！

Q.議員になろうとしたきっかけは？
A.母の介護がきっかけで、福祉と介護の充実を目指しています。
Q.趣味や特技を教えてください。
A.グラップリング（ASJJF TOKYO INTERNATIONAL SPRING CHAMPIONSHIP 2023 優勝）

Q.どんな資格を持っていますか？
A.小型船舶操縦免許証・テコンドー２段
Q.はまっている（熱中している）ことは？
A.ブラジリアン柔術に熱中しています。年内に試合に出場したい。

家族と一緒にボールを蹴った時の一コマ

いろんな海外の国を見て日本の良さを実感！

駒沢オリンピック公園の表彰台


